



Magazine Fluvial

Fiche article

Recherche par mots-clé



Recherche

Longueur (mètre
min.

Liste des :

 Commande
anciens n°

Vie sur l'eau Fête nautique

Le Festival de Loire : une "hénaurme" fête

Durant 5 jours, du 21 au 25 septembre 2011, la 5^e édition du Festival de Loire d'Orléans a rendu à l'ancien grand port son animation d'antan : 220 bateaux traditionnels et 600 mariners avaient répondu à l'appel.

TEXTE CHARLES BERG
PHOTOS DANE ET CHARLES BERG

En seulement 5 éditions biennales, le Festival de Loire, créé à l'initiative du maire d'Orléans Serge Grouard, s'est hissé au rang de 1^{re} fête fluviale européenne. Cette année, ce ne sont pas moins de 650 000 visiteurs en 5 jours qui ont vu évoluer les quelque 220 bateaux qui se présentaient sur près d'un kilomètre de quai, entre les ponts Thinat et George V.

Faisant bien logiquement la part belle à la marine ligérienne, le festival est aussi très largement ouvert aux batelleries des autres régions, et même des autres pays. Qu'elles soient en rapport direct avec la batellerie, comme la construction d'une barque ou la confection d'un cordage de chanvre, ou purement artistiques, comme des orchestres et comédiens de rue, des manèges artisanaux ou du funambulisme, d'innombrables anima-

Fluvial n° 217 • 57



nt

[arger l'article](#)